

#### FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6ème rue à droite puis 2ème à droite, 3ème villa à gauche Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 -\* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82 Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 03/05/2013.

Chapelet de MMCC pour la Paix en Côte d'Ivoire.

Message proclamé directement à la foule des pèlerins présents.

Participants: 217 personnes.

## MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Mes enfants, Mes chers petits-enfants, ce soir Je voudrais vous remercier pour cette messe et ce partage donnés mercredi (il s'agit du mercredi 1er mai, jour de la fête du travail dédiée à Saint Joseph), à l'honneur de Mon tendre Époux.

Sachez que celui qui fut pour Moi un époux, et pour Mon Fils un père, portait toujours sur nous un regard bienveillant.

Il n'avait de cesse de se préoccuper de tout ce qui pouvait toucher Ma vie, Mon existence et Ma mission sur la terre.

Avec Moi il était à chaque instant, se souciant de tout ce que Je pouvais faire, de tout ce que Je pouvais vivre, de tout ce que Je pouvais ressentir. Je n'avais pas besoin de parler car un seul regard de lui suffisait pour qu'il ressente la moindre de Mes émotions, de Mes joies, comme de Mes peines.

Avec lui nous avons vécu un amour chaste et tendre pour aider notre Fils à mener Sa mission à bien sur la terre. Nous nous épaulions, nous nous comprenions, nous nous concertions afin que notre Fils soit toujours à la première place dans notre vie, afin qu'll soit le premier bénéficiaire de ce « oui » que chacun de nous avait donné, de son côté, au Père Eternel.

C'est pour quoi, petits-enfants, ce soir, Je voudrais vous demander de prier Mon tendre époux, de l'associer dans les gestes de votre vie sur terre, afin qu'il vous protège, comme il l'a fait, à Mon temps, pour Mon Fils et Moi.

Soyez assurés qu'il vous a déjà adoptés comme il a adopté Mon Fils, qu'il veille et qu'il accompagne, de par sa présence silencieuse, tous ceux qui l'accueillent dans leur vie. J'aimerais ce soir, à la fin de ce chapelet, que soit dit le chapelet de Mon tendre époux.

Vous, pères et chefs de famille, ayez l'habitude de faire ce chapelet chaque matin, car en faisant cela Mon tendre époux vous accompagnera durant tous vos faits et gestes de la journée. Ce chapelet n'est pas long. Il ne dure que dix minutes.

Je vous aime. Merci d'être venus à ma rencontre ce soir.

## Votre Mère du Ciel.

## Court enseignement sur le « GLOIRE AU PÉRE » aux enfants venus ce soir :

Le « Gloire au Père » est une prière à dire debout, car c'est là un signe de respect, d'humilité et de simplicité.

# Exhortation de notre Mère du Ciel relative à la recollection du dimanche 05/05/2013 :

Sachez que Je vous aime et vous attend tous, dimanche, pour la recollection.

Marie Mère de la Charité Chrétienne.